

PARA EL FIN DE SEMANA DEL 8 AL 9 DE ABRIL DE 2023

Domingo de Pascua de la Resurrección del Señor - Misa del día

Evangelio

Juan 20,1-9

El primer día después del sábado, estando todavía oscuro, fue María Magdalena al sepulcro y vio removida la piedra que lo cerraba. Echó a correr, llegó a la casa donde estaban Simón Pedro y el otro discípulo, a quien Jesús amaba, y les dijo: "Se han llevado del sepulcro al Señor y no sabemos dónde lo habrán puesto".

Salieron Pedro y el otro discípulo camino del sepulcro. Los dos iban corriendo juntos, pero el otro discípulo corrió más aprisa que Pedro y llegó primero al sepulcro, e inclinándose, miró los lienzos puestos en el suelo, pero no entró.

En eso llegó también Simón Pedro, que lo venía siguiendo, y entró en el sepulcro. Contempló los lienzos puestos en el suelo y el sudario, que había estado sobre la cabeza de Jesús, puesto no con los lienzos en el suelo, sino doblado en sitio aparte. Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado primero al sepulcro, y vio y creyó, porque hasta entonces no habían entendido las Escrituras, según las cuales Jesús debía resucitar de entre los muertos.

Intercesión

Que nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos*, fortalecida por la Resurrección, pueda aumentar su éxito en este tiempo de Pascua.

Texto para el anuncio del boletín

Somos un pueblo de esperanza en el día de hoy, el día en que Dios conquistó la muerte. No hay pensamiento más absurdo o precioso que la esperanza que recibimos de la sangre de Dios al él hacerse hombre, morir y conquistar la muerte por nosotros.

El único enemigo que nos queda por temer ahora es el pecado. "El último enemigo que será vencido es la muerte", dijo Pablo en 1 Corintios 15,26. Cualquiera persona llamada "cristiana" puede gritar: "¿Dónde está, muerte, tu victoria? ¿Dónde está tu aguijón?" (1 Corintios 15,55).

Ayuda a nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* tomando un descanso el día de hoy. Descansa junto al vencedor después de su larga lucha. El rey ha tomado su corona y eres uno de sus fieles súbditos. El buen pastor ha reunido sus ovejas para sí mismo y estás en su redil. "Alégrense y regocíjense entonces, porque ustedes tendrán una gran recompensa en el cielo" (Mateo 5,12). Hoy, mientras continúa nuestra *campaña*, recordamos la bondad de nuestro Dios. Nos regocijamos en cómo las pruebas de la Cuaresma mediante la oración, el ayuno y dar limosna han dado paso a un banquete de Pascua. Dejemos que su banquete también dé paso a una mayor donación. Ayuda a nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* ahora y así juntos podremos *aumentar* el ímpetu en este tiempo de Pascua. Cristo estará ocupado multiplicando nuestras donaciones antes de ascender. La primavera reflejará nuestra abundancia de una nueva vida que brotará. Que seamos fructíferos con su bendición pascual. La paz sea contigo.

Texto para el anuncio desde el púlpito

Apoya nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos*. Después de descansar en la tumba, Cristo sale hoy. Ni la muerte ni una piedra pueden contener a quien creó la tierra, el cielo y la piedra. Él es el que hizo todas las cosas y hoy hace nuevas todas las cosas.

Renovemos nuestra parroquia con él esta Pascua. Necesitamos tu ayuda para hacer de nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* un éxito significativo. Jesús desea dar nueva vida a nuestra comunidad local. Por favor, da generosamente y ve cómo su alegría pascual se multiplica muchas veces en tu corazón. Imagina a aquellos que serán bendecidos por sus donaciones.

Contenido para publicar en las redes sociales

Foto: Rayos de luz que salen a través de la abertura de la tumba

Título: "Alégrense y regocíjense entonces, porque ustedes tendrán una gran recompensa en el cielo" (Mateo 5,12)

Subtítulo: Domingo de Pascua de la Resurrección del Señor

Texto: Jesús conquistó todo hoy. Él es un rey sabio que escucha los consejos de su Padre. Nuestro trabajo como Iglesia es proclamar la buena nueva. ¡Continúa regocijándote en este día de Pascua donando a nuestra *Campaña Diocesana para los Ministerios Católicos*!